

LA SELECCIÓN DEL MEDICAMENTO HOMEOPÁTICO

Clemens M. von Boenninghausen

Dr. Marino Rodrigo Bañuelos

LA SELECCIÓN DEL MEDICAMENTO HOMEOPÁTICO

Clemens Maria von Boenninghausen

Traducción de Marino Rodrigo

Clemens María von Boenninghausen (1785-1864) es el autor de uno de los primeros repertorios homeopáticos, como expresión de sus esfuerzos en completar la Materia médica, sistematizar su estudio y facilitar la selección del medicamento. La mayoría de sus escritos fueron publicados entre 1828 y 1846. En 1908 Bradford editó la compilación y traducción al inglés de Tafel de sus escritos publicados, bajo el título Lesser writings, with therapeutic hints. De este texto procede la presente traducción.

Michel Eyquem de Montaigne escribió sus Ensayos entre 1571 y 1592.

Marino Rodrigo es autor de Autotest en homeopatía (Editorial Mínima) y traductor, entre otros, de Lamothe, Vithoulkas, Borland, Kent, Boenninghausen y Hahnemann.